



DUDAN DE SU VISITA A POLONIA.— Ciudad del Vaticano, enero 12. El Papa Juan Pablo II saluda a la audiencia general al concluir un mensaje en el que se refirió a las dudas sobre su posible visita a su nativa Polonia, en junio próximo. (UNIFAX II de UPI).

Ni un solo País Comunista es Criticado en Managua

MANAGUA, enero 12 (ACAN-EFE).— El Coordinador de la Junta de Gobierno nicaragüense, Daniel Ortega, lanzó hoy acusaciones y críticas contra Israel, Gran Bretaña, Honduras, Costa Rica y —sobre todo— los Estados Unidos, al inaugurar aquí la Quinta Reunión Ministerial del Buró de Coordinación de los Países no Alineados.

El dirigente nicaragüense calificó los actuales momentos políticos que vive el mundo como “los más críticos” de los últimos 38 años, ya que “las amenazas de destruir el Planeta, nunca han sido tan grandes como hoy”, ante lo

cual pidió una pronta limitación de las armas nucleares y acuerdos inmediatos para el desarme general.

Aseguró que el “Imperialismo norteamericano” es el principal culpable de

las tensiones en la Cuenca del Caribe, cómplice de la política racista en África del Sur, del “genocidio” que se cometió el año pasado en Beirut oeste, del ar-

—Favor pase a la página 34.

Serias Dudas sobre Visita de Juan Pablo II a Polonia

CIUDAD DEL VATICANO, enero 12 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, acusado por Moscú de encabezar una cruzada anti-comunista, indicó hoy que hay serias dudas de que pueda visitar su nativa Polonia en junio, como esperaba.

Las insinuaciones papales sobre los problemas de la preparación de su viaje a Polonia —programado para mediados de junio—, fueron parte de un mensaje papal en polaco, durante su audiencia general semanal.

Un cura polaco en el Vaticano confirmó que se

presentaron problemas en la preparación de la visita, que sería la segunda de Juan Pablo a Polonia, desde que comenzó su papado en 1978.

“Al comenzar el año, no puedo menos que pensar en mi visita a Polonia, relacionada con el aniversario de Jasna Gora”, dijo el Papa ante la audiencia general, refiriéndose al 600mo. aniversario de la imagen católica más reverenciada de Polonia.

“Se también que las preparaciones necesarias se realizan y expreso mi estima y gratitud por ello”, dijo Juan Pablo II.

OTAN Estudia Propuesta del Pacto de Varsovia

BRUSELAS, enero 12 (EFE).— La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), estudiará “con atención” las numerosas propuestas del Pacto de Varsovia, para evitar dar la impresión negativa de no querer el diálogo con el Este, comunicaron hoy fuentes diplomáticas.

El Consejo del Atlántico Norte de embajadores ha recordado en su reunión de hoy, miércoles, en Bruselas, la declaración de que ninguna arma se utilizará nunca por parte aliada, menos en respuesta a un ataque, publicada durante la última cumbre de Jefes de Gobierno de la “OTAN”, en Bonn, el diez de junio de 1982.

Los países de la alianza atlántica, señala un comunicado del portavoz publicado hoy, han presentado una serie de iniciativas en otros órganos internacionales sobre desarme y

cooperación. Muchas capitales han reaccionado ya de forma diversa y se esperan más datos de las reuniones de Ministros de Defensa del Pacto de Varsovia, que se celebra en Praga, y de otra posterior de los dos asuntos exteriores.

Medios diplomáticos aseguran sin embargo que la “OTAN” no dará una respuesta conjunta a las propuestas del Pacto de Varsovia.

La razón es que son demasiadas propuestas, muy variadas y que los 16 países aliados, han dado contestaciones con diferentes matices.

Las mismas fuentes destacan que la “OTAN” desea evitar malentendidos con la opinión pública, que puede interpretar mal un rechazo de las propuestas de diálogo del Pacto de Varsovia.

Descubren Causa de Diabetes en Adultos

BOSTON, Massachusetts, enero 12 (AP).— Un leve exceso del material genético DNA, cerca del gen que controla la producción de insulina, parece hacer a las personas que lo tienen susceptibles a la diabetes de adultos, según los médicos que ubieron ese pequeño saldo genético.

Un grupo de investigadores de la Facultad de Medicina de la Universidad de Washington, en la ciudad de San Luis, estudiaron a 217 personas, y hallaron que las que cuentan con ese reducido exce-

—Favor pase a la página 35.

Pentágono Hace Frente a un Fuerte Déficit

WASHINGTON, 12 enero (EFE).— La anunciada reducción de 8.000 millones de dólares en los gastos del Pentágono para 1984, no ha sacado a la Administración del Presidente Ronald Reagan del dilema presupuestario para el próximo año fiscal.

Las tribulaciones del Pentágono han aumentado después de conocerse dos estudios separados, uno de ellos gubernamental, en el que se pone en duda la eficacia de la capacidad defensiva norteamericana, ante la aparentemente pobre planificación de sus gastos.

La Administración ha propuesto un incremento de 1.600 millones de dólares en el presupuesto de gastos militares de los Estados Unidos, a lo largo de los próximos cinco años.

Ese propósito ha sido objeto de diversas presiones por parte de legisladores y economistas del sector privado, a los que preocupa la amenaza de masivos déficit en el presupuesto fede-

—Favor pase a la página 34.

Se Agravan Relaciones Entre Nicaragua-C. Rica

SAN JOSE, enero 12 (ACAN-EFE).— El Canciller costarricense, Fernando Vollo Jiménez, afirmó que las relaciones con Nicaragua sufren un deterioro mayor, por las “amenazas” de su homólogo Miguel D’Escoto, desde Managua.

Las declaraciones de Vollo son la respuesta a la reciente nota de protesta nicaragüense por una supuesta interferencia en la televisión de ese país, provocada por Edén Pastora, “El Comandante Cero” de la revolución sandinista, desde territorio costarricense.

La queja, informó Vollo, fue trasladada al Ministerio de Gobernación para que se investigue, pero “sin esperar los resultados” D’Escoto “protesta con ilgeranza y sin razón”.

Vollo señaló que él quiere evitar que los incidentes entre ambos países adquieran mayor trascendencia, mientras que D’Escoto “se atreve a insinuar —incluso con un matiz de amenaza inadmisibles— que Costa Rica pretende abandonar su posición de neutralidad en los conflictos militares de Centro América”.

Para el Ministro de Relaciones Exteriores costarricense, “es evidente que el Gobierno de Nicaragua continúa en su empeño de alterar la verdad”, tratando de empañar internacionalmente la “genuina imagen pacifista de un pueblo y de un Gobierno”, y de soslayar la responsabilidad “por actos graves contra la soberanía, la seguridad y la paz de Costa Rica”.

El Canciller costarricense mostró extrañeza por el hecho de que el portavoz nicaragüense, en su última nota de protesta, entregada en Managua al Embajador Jesús Fernández, el 8 de enero pasado, “insista en viejas y falsas acusa-

—Favor pase a la página 35.

Resumen mundial

Protegida por su Aviación Thatcher Sale de Porth Stanley

PORTH STANLEY, enero 12 (UPI).— La Primera Ministra británica Margaret Thatcher salió de las Malvinas hoy, protegida por aviones británicos de guerra contra cualquier intento de ataque argentino en el Atlántico Sur.

Thatcher abordó “con gran secreto” un Hércules de la Real Fuerza Aérea “después de desayunar”, dijo el Subcomisionado civil Reg Williams, y salió para Isla Ascensión, la base norteamericana que será la primera etapa de su vuelo de 23 horas hacia Gran Bretaña.

Otro Soviético Expulsado de Gran Bretaña

LONDRES, enero 12 (EFE).— Un traductor soviético recibió orden de abandonar Gran Bretaña, informó hoy en Londres el Ministerio de Asuntos Exteriores.

Vladimir Chernov, de 31 años, que trabajaba como traductor en la Organización Internacional del Trigo, fue expulsado del país por actividades incom-

—Favor pase a la página 49.

Acto Sexual Uno de Mejores Tónicos de la Naturaleza

TUCSON, Arizona, enero 12 (AP).— El acto sexual es “uno de los mejores tónicos de la naturaleza” y no sólo es posible después de un ataque cardíaco, sino que parece ayudar a la rehabilitación del paciente, dijo hoy un destacado especialista siquiátrico.

“La gente que vuelve a sostener relaciones sexuales casi invariablemente tiene más posibilidades de regresar al trabajo... y de desarrollar

—Favor pase a la página 34.



INCINERAN MARIHUANA.— Puerto Cortés, Honduras, enero 12. Soldados incineran un cargamento de 20 toneladas de marihuana, distribuido en 518 bultos, valuada en 500 millones de dólares. La yerba fue decomisada por las autoridades aquí, en esta ciudad, en un barco pesquero mexicano, que la transportaba de Colombia a Estados Unidos.